

(10/9/2004 - 16:30)

## **El consejo social de la UAL presenta la segunda edición de los premios al fomento de la investigación**

El próximo lunes, día 13 de septiembre, tendrá lugar el acto de presentación de la segunda edición de los "Premios Universidad de Almería al Fomento de la investigación Sociedad Universidad", que convoca el Consejo Social. Este premio consta de dos categorías: Premio a las empresas e instituciones que se distingan especialmente por sus actividades de investigación contratadas con la Universidad de Almería y Premio a los grupos de investigación de la Universidad de Almería que se distingan especialmente por sus actividades de investigación contratadas con empresas e instituciones.

Presidirán el acto, que se celebrará a las 11.00 horas en la Sala de Juntas del Edificio Central, el Vicerrector de Investigación y Desarrollo Tecnológico, Ilmo. Sr. D. Diego López Alonso, y el Secretario del Consejo Social de la UAL, Ilmo Sr. D. Alfredo Sánchez Fernández.